

13.24

Abgeordneter Mag. Jörg Leichtfried (SPÖ) (*zur Geschäftsbehandlung*): Frau Präsidentin! Ich würde auch anregen, dass diese unübersichtliche Situation, dass nämlich nach Beginn von Abstimmungen plötzlich sehr, sehr viele Kolleginnen und Kollegen erst in den Saal kommen (*Abg. Wöginger: Auch bei der Opposition!*), einmal in der Präsidiale besprochen wird. Das halte ich für sehr gut.

Das Zweite ist, geschätzte Kolleginnen und Kollegen: Ich nehme zur Kenntnis, der Herr Bundeskanzler ist der Auffassung, dass er bei der Debatte über die Erklärung des Bundeskanzlers im Nationalrat nicht dabei sein muss.

Ich nehme auch zur Kenntnis, dass die grün-schwarze Mehrheit genauso der Auffassung ist, dass der Herr Bundeskanzler nicht im Plenum des Nationalrates anwesend sein muss, wenn über seine Erklärung debattiert wird. – Danke schön. (*Beifall bei der SPÖ und bei Abgeordneten der FPÖ. – Ruf bei der ÖVP: Der Bundeskanzler ist da!*)

13.24

Präsidentin Doris Bures: Ich habe eine weitere Wortmeldung zur Geschäftsbehandlung vorliegen. – Herr Klubobmann Wöginger, bitte.